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Ｎさま 

 

何時もお世話になり、ありがとうございます。 

 

悩みは、その頃、何度も、目が覚め、今までになく眠れなかった事。 

 

職場で人に対してイライラしてしまう事。 

 

金銭の事。今までになく、何事に対してもやる気が出ない事などです。 

 

カードが来て、早速、ノートに思いつくままに質問事項に答えを書きました。 

 

その夜、浄化カードを枕の下とお腹の上に置いて寝ました。 

 

正直、こんなもので変化など起きるはずがない！ と思いながら。 

 

それが、その夜は、朝まで一度も目が覚めず、こんなに深い眠りにつけたのは、数年ぶりです。 

 

その感覚が忘れられず、この２カ月間は肌身離さず、寝ています。 

 

仕事中は必ず、ＴＥカードを身に付けます。 

 

時々、覚醒カードも一緒に。 

 

今、職場で余り、イライラする事もなく、逆に相談事を聞く事が多くなりました。 

 

今、最速で状況が変わろうとしている事は、前からしたかった、引っ越しです〜^_^ 

 

すぐ、近くに我が家の希望通りの物件が見つかり、引っ越しに乗り気ではなかった主人が、今、

率先して進めてくれ、来月、引っ越します。 

 

余りに最速で進みすぎて、ザワザワする感じがしましたが、こんな時こそ、浄化のカードだぁー

と思い使わせて頂いてます。 

 

きっと、このカードに出会えてなかったら、まず、物件すら、見に行っていない。 

 

主人に言っても、反対されるに違いないと思い込んだまま。 
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相変わらず、夜も眠れず、疲れたまま、職場に行き、同じ状況にイライラする。 

 

そんな自分だったと思います。 

 

今は、本当に出会えて感謝です！ 

 

まだ、使ってない方、本当に騙されたと思って使って頂きたいです！ 

 

家の中の中も、クリアになって行きます！ 

 

長くなってすみません。ありがとうございました！ 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｎさま 

 

いつも有り難うございます。 

 

毎日仕事ばかりで家に帰る時間もほとんど取れないで10年間。 

 

体力も精神的にボロボロになりつつ有りました。 

 

社長への憎しみと執着と、辞めたら新しいところに馴染めない引っ込み思案な自分の性格で怯

えていました。 

 

 

でも、浄化カードを龍輝さんのブログでしり半信半疑で申し込んで２ヶ月、心がドンと塞ぎ混む

ことも無くなり、社長に対して、私がこんなに頑張ってるのだからあなたは私を大切にするべき

という思いは減ってきて、気づくと毎日仲良く過ごしてます。 

 

色々なセミナーやヒーリング等々受けてきて、その時は良いのですがすぐに元の状態に戻って

又他のヒーリングに行くという７年間だったと思います。 

 

今は苦しくなるなと思ったら浄化カードを胸と頭に置いて横になってます。 

 

来年から、新しい事業がはじまります。 
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これからも、浄化カードを使って人への抵抗感を緩めていったり、自分だけが頑張りすぎる癖を

治して人生を前向きに歩んでいきたいと思います。 

 

本当に有り難うございます！ これからも宜しくお願いします。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｙさま 

 

浄化カードを２ヶ月、浄化カードを使い始めて数週間が経ちます。 

 

効果はすごく実感しています！ 

 

まず、永年何をしてもとれなかった肩コリと首コリが、ものすごく軽くなりました。 

 

コリの芯に手が届くようになったのです。 

 

それにつれてか、声楽家として、歌いにくい‥‥と感じていた高音域や連続フレーズが、楽に簡

単に歌えるようになって驚いています。 

 

子どもの頃からの恐怖心が関係しているとわかってはいましたが、どのような心理ワークより

も軽々と、ハードルを超えて、どんどん新しい境地を体験しています。 

 

 

申し込み時に書いた、体や人間関係に対する数値も、その時の数値を見ずに、現在地で数値化し

てみたらすぺての項目で、数字が少なくなっていて、驚きました。 

 

そこまでの期間、浄化カードを枕カバーの下とお腹の上に置いて寝た２ヶ月、ずっと、不安感に

襲われたまま目覚める日々でした。 

 

旅行などで浄化カードを使わない日はそのような感覚はなかったので、「炙り出し」の症状と理

解して、とにかく使い続けました。 

 

浄化カードがアップグレードしてからは、少しずつ不安感はなくなり、現在は、普通の気分で起

きられています。 
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私は、理想とする収入の目標も高く立てました。 

 

そこで今現在起こっていることは、確かに事業の収入は順調にあるのですが、約束手形が多く現

金化に時間がかかる…。 

 

その過程で、ルーティンになってしまった無駄な出費や暴飲暴食を見直す生活にしたら、家も片

付き、理想の体重へと簡単に近づきました。 

 

これも炙り出しでしょうか？ 

 

お金の問題で悩んでしまう日は、一番最初に立てた目標の中の「なんのために」収入を上げたい

のか…を読み直すようにしています。 

 

私の場合は「世界中の人に愛を届けるために」年収〇〇にする。この原点にかえって、日々を送

ります。 

 

 

もう一つ、浄化カードが届いて２週間ほど、江戸時代からの大量の位牌が置いてある仏壇の下の

収納トレーに浄化カードを一枚置き続けました。 

 

そろそろ２枚とも自分で使いたいな…と感じて、感謝とともにはずすとき、仏壇の中が、特に、

昨年亡くなった義母の位牌を中心にものすごく輝いて、軽やかに見えたのです。 

 

お金やギャンブルで田畑を減らし悩んできた家系でもあるようなので、とても嬉しく思いまし

た。 

 

 

これからも使い続けます。 

 

なぜか、体が疲れません。 

 

もちろん、眠くもなるし、一時的な肩コリ筋肉痛は普通に起きますが、すぐに解消できます。 

 

これからもよろしくお願いします。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  



6 

 

Ｉさま 

 

こんにちは！  

 

アップグレードした浄化カードの 特典申込みを兼ねての、感想です。  

 

一番どうにかしたかった、脇見恐怖症。確か小学校１年か２年の頃に、初めての、算数のテスト

の時に、不安と緊張で目の前のテストの内容よりも周囲が視界に入っていることに驚愕し、カン

ニングと間違えられたら等と、思えば心の中で軽いパニックの様な状態になったのが始まりで

した。  

 

しばらくの間テスト等の度に続いていたのですが、ふとした時に、気にせずに目の前の事に気持

ちを向ける事で抜けられる事がわかり、その後大丈夫だったのですが、２０代半ば位で、北海道

に短期でアルバイトに行った際、周囲の動きに気を付けなければいけないという気持ちからか

再発、現在に至ります。 

 

心療内科等で相談したこともありましたが、『強不安』と云われたこともありますが、大抵首を

かしげられて『不安感が強くなったらまた来て下さい。』で終わっていました。フラワーエッセ

ンス等も試しましたが、解消されませんでした。  

 

廻りに発覚されて、それだけで嫌われたり、仕事を辞めさせられるのではという強い不安と、恐

怖心をずっと持っていて日々疲弊、解消できないかと色々当たっていました。  

 

しばらく前に両親が他界して、改めて共依存の家庭で育ったことも解りました。  

 

 

自分なりに色々試して辿り着いたのがこちらの解放ツール。 

 

メルマガで読んだ時点で、大きな光の柱を感じ引っ張れる感じもあり、『こりゃ凄いかも！』と

申込みました。  

 

先ずあった反応は、 職場で意外な人から話し掛けられたこと(何人か)、なにかあっても自己否

定的でなく、自分の『鏡』なのだと起きた時点で思える様になってきたこと。  

脇見恐怖症に関しては、それに陥っている時に自分が何を感じているのかがわかってきたこと。 

 

最近まで、身体が固くなっているのはわかっても先が中々掴めませんでした。  
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今まで覆われていた部分が次第に真の姿を見せつつあり、今まで思い込みで全て自分が悪い様

だったのが、全くそうでないと判るようになってきました。  

 

脇見恐怖症のせいで上手くいかないのではなく、元にある強い不安や恐怖がひき起こしている

とも気付けました。今はそこを浄化してます。  

 

なので、仕事でも中々収入を上げられず転々としてきたいま、バツイチでもあるので、将来をど

う構築したら良いのかも計りかねてもいたので、改めて本当の自分が知りたい、というのもあり

ます。  

 

『浄化』を始めてからしばらくして、軽い風邪の様な頭痛がありましたがしばらくして無くなり

ました。  

  

腹痛を感じた時にお腹に置いたら 解消されました！(^^♪ 

 

 

今まで抱え込んでたそれらを今度こそ解放浄化したい！  

 

『本当の』自分を覚醒させたい！  

 

今は未だ寝る時に浄化、起きている時はＴＥカードで、まだ覚醒を使用していないのですが、こ

れから覚醒を使うのが楽しみです(*^_^*) 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｍさま 

 

お世話になっております。 

 

「世界最高の自動ブロック解除ツール」をちょうど２ヶ月使用しましたので 

 

使用した感想をお送りします。 

 

このツールを知った時、ちょうどあるコーチングプログラムに参加していました。 

 

そのおかげもあり、自分にあったメンタルブロックや感じきれていない感情に気づくことがで
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き、それを手放して、心の傷も癒されつつあったため、今まで経験をしたことがないくらい、心

が軽い状態にその時はありました。 

 

しかし同時に自分と向き合えば向き合うほど、自分では今まで気づいていなかった心のブロッ

クにたくさん気づき、「自覚できていないブロックを、もっと効率よく手放す方法はないかなぁ」

と思っていた時に、「世界最高の自動ブロック解除ツール」を知りました。 

 

「こ、これや！ 僕が求めてたのは！」とシンクロニシティを感じて申し込みました。 

 

ツールが届いたその日から、枕の上とお腹の上に浄化カードをのせて、最初15日間使用しました。 

 

正直15日間使用してもあまり個人的には変化はなく、すでに毎日心が平穏な状態が続いていた

ので、「自分には効果はなかったかなぁ」と思いました。 

 

基本的にいつも自分が実現したい事を想像しながら、ベットに就いていたのですが、10分もしな

い内に寝てしまっていたので（笑）あまり実感がなかったのもあります。 

 

 

しかし初期浄化の15日後以降、覚醒カードを使用してから変化がありました。 

 

毎朝起きてすぐ、浄化カードを取り外してベットで仰向けになって、額と股間の上に覚醒カード

を30分間置いて使用していましたが、使用して３日目あたりから、額に違和感みたいなものを感

じました。 

 

それからも１週間くらい額に違和感を感じて生活していました。 

 

ちょうど、カウンセリングでお世話になったセラピーのサロンでヒプノセラピーを予約してい

たので、インナーチャイルド療法と前世療法を人生初で体験しました。 

 

そして前世療法の最後にハイヤーセルフに会いました。 

 

そこから額の違和感がさらに強くなって、圧迫感みたいなものを感じました。 

 

セラピーの先生は、その時は「ハイヤーセルフにあったからね」と言ってましたが、個人的には

この額の圧迫感が少し気になっていました。 

 

そのあと、普段の瞑想の時や仕事中にも圧迫感を感じる様になってきました。 
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そして、ある日たまたまYouTubeのおすすめ動画が気になって見て見ると、松果体のことが話さ

れていました。 

 

その動画を見てから松果体のことが気になり、第６チャクラと松果体の関係についてネットで

調べました。 

 

その時はチャクラの意味とかも全然無知だったので、エネルギーの流れがどの様になっている

のかを知り、もしかして覚醒カードで松果体が覚醒したのではないかと言う結論に至りました。 

 

そのあと、２度目のセッションで再度セラピーのサロンに行くと、セラピーの先生が「もしかし

てサードアイが開いてきているのかもしれない」とおっしゃっていたので、確信になりました。 

 

個人的には、エネルギーの存在を明確に感じる体験であり、今でもワクワクしています。 

 

 

余談ですが、セラピー受ける度に、サロンの手前で2回7777のナンバーの車に出くわしました。 

 

これを見て今進んでいる道は間違いじゃないと勇気づけされました。 

 

２ヶ月間使用しての現実の変化は今の所ありませんが、以前より焦りという感覚がなくなった

と思います。 

 

ツールを使用するまでは、「天職を見つけて、成功しなければならない」という焦りが強く、ま

た、関係が終わった女性への執着もまだ少しありましたが、今は「生きている事自体幸せだな」

と感じることが多くなり、１年前まで無気力だった自分とは別次元の生活をしています。 

 

また個人的に大きく感じているのは、クリスチャンの教えからの解放です。 

 

私は今から５年ほど前まで、クリスチャンとして生きていましたが、もともと親への承認のため

に 幼少期から嫌いややっていたため、最終的には心が破綻して、体が動かなくなり、うつ状態

寸前で辞めました。 

 

しかし、辞めてからは幼少期から刷り込まれた聖書の教えに苦しめられました。 

 

自分が心からやりたいと思う事が聖書の教えによって心にブレーキがかかっていたからです。 

 

頭では理解していても、体が言う事を聞かないっといった感じでした。 
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具体的には、この世が終わるという恐怖やお金への嫌悪感、性への抵抗感が強くありましたが、

この２ヶ月間それがかなり薄れた実感があります。 

 

まだ自覚していない抵抗の様なものがある感覚があるので、これから届く浄化カードが非常に

楽しみです( ´ ▽ ` )ﾉ 

 

今後ともどうぞよろしくお願いします＾＾ 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｏさま 

 

Ｑ、「世界最高の自動ブロック解除ツール」を使う前は、具体的に何に悩んでいましたか？ すべ

て教えてください。 

 

あんまり悩んでなかったけど、スマホを30分くらい見ただけでも頭が痛くなって、ちょっと気持

ち悪くなることが続いてました。 

 

あとは、長く働くと精神が病むタイプでした。 

 

あとは、お金のブロック外したいなと思ってました。 

 

 

Ｑ、「世界最高の自動ブロック解除ツール」をお使いになって何がどのようになっていきました

か？ 何がどう変わりましたか？ 

 

スマホ見てたら、頭痛くなって気持ち悪くなるのはすぐ治りました。 

 

あとは、たまに心臓痛いのは完全に治りました。 

 

あと、自分を責めたり、頭の中で、ぐるぐる同じこと考えて疲れるのも、すぐ使い始めてからな

くなりました。 

 

あとは、学んで腑に落ちるスピードが早くなったと思いました。 

嫌なことあっても、こういう学びがあったんだとなるスピードが早い感じです。 
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Ｑ、どのようにお使いになった時に、効果を実感しましたか？ 

 また、今は「世界最高の自動ブロック解除ツール」を普段どのようにお使いになっています

か？ 

 

めっちゃイライラすることあっても、次の日には思い出してもイライラしなかったので、効果を

実感しました。 

 

普段は、ＴＥカードを胸ポケに入れてます。 

 

浄化カードは家に帰ったらわりといつも使ってます。 

 

ギターする時とかは、お腹に浄化カード当てて、もう１枚の浄化カードに座ってしてます。 

わりと飽き性だったけど、続いてます。 

 

寝る時はいつも今あるブロックのキーワードを思い浮かべて、感覚を感じながら寝てます。 

 

 

Ｑ、世界最強の自動浄化ツールを使っていなかったら？今あなたはどうなっていたと思います

か？ 

 

嫌なことあって、ぐちゃぐちゃの感情になった時に、なかなか学びに気づけなかった。 

 

 

Ｑ、以前のあなたのように、まだ同じお悩みを持つ方々へメッセージをお願いします。 

 

本来の自分に戻れるスピードが早くなると思うし、自分の歩みたい人生を歩めるようになるス

ピードが早くなると思うのでしてほしいです。 

 

これ使うだけで、そんなに頑張らなくても中庸な感覚になれて、どんどん楽な人生を歩めるよう

になると思う。 

 

かなり安い価格なのでした方がよいと思います、 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  
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Ａさま 

 

このツールを知ったきっかけはある引き寄せの法則のコーチングをしている人が配信している

メルマガで知りました。 

 

もともとスピリチュアルには興味があり、軽い気持ちで申し込みました。 

 

人間にはブロックと言うものが存在していることも知っていたので、自分はお金のブロックを

取り除きたいと思っていました。 

 

ツールを使って最初に感じたことは、朝の目覚めがとても軽くなったと思いました。 

 

ツールを使っていくうちに、自分の中にある嫌な気持ちがどんどん軽くなっていくのにびっく

りしています。 

 

特に人間関係に関しては、自分が嫌だなと思っていた人間が勝手に距離をおいて関わりが減っ

たり、他人に対しての、自分のそういった気持ちも薄れているのも実感しています。 

 

お金に対してはまだ浄化途中ですが、お金に対する不安が少なくなっていっていることと、今ま

でより気持ち良くお金を使えるようになったと思います。 

 

今は覚醒カードを使って自分の理想を思い描き、自分の理想に出てくる不安を浄化カードで浄

化することを繰り返しています。 

 

もしこのツールを使っていなかったら今のすっきりした気持ちではなく、モヤモヤしたままの

気持ちで生きていると思います。 

 

このツールは確実に自分の理想の人生に向けて加速し、いろいろな気づきやをもたらしてくれ

るので、ぜひ一度たくさんの人に体感して欲しいです。 

 

これからも、時間をかけて自分の中にあるブロックを取り除きたいと思います。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  
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Ｋさま 

 

スピリチュアルな世界に足を踏み入れたものの、頭でわかっていても、心が追いつかず、ネガテ

ィブな状態から、どんどん抜けられなくなってきて、どうにもならず、カードのお試しをしてみ

ようと思いました。 

 

睡眠時間も、ままならぬ状態でしたが、届いたその日に、枕の下に入れて眠りました。 

 

翌朝のことです。 

 

いつもと睡眠時間も変わらないのに、何だか体が、軽いというか、今まであんなに重かったんだ!

というような目覚めでした。 

 

 

2日目も3日目も。 

 

そして、１週間たつと、どんなに忙しくても、寝るときカードがあるからと、安心していられる

ようになりました。 

 

同時に高齢の母の具合が悪く、出かけるときには母の写真を浄化カードに乗せて出かけていま

した。 

 

ひと月ほどたった頃、実家にいきますと、母の顔色も良くなっており、明るくなっているような

感じでした。 

 

スタッフの方に相談させていただき、浄化カードを追加して、両親の枕の下に置いてもらいまし

た。 

 

高齢の両親が、カードを受け入れてくれるとは思っていなかったのですが、とても不思議なカー

ドで体もラクになる人が多いから試してみてねと、ひと月写真を乗せていた事を話すと、母が

「そういえば、この一月で膝の痛いのがラクになってなんだろうと思っていたの」と。 

 

「本当に不思議だったの、あんなに痛くてもう治らないと思っていたのにって、今朝もお父さん

に話していたの」と‥‥。 

 

カードを見せると、とても嬉しそうに、枕の下に、敷いてくれました。 
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そしてまた、ひと月。 

 

なんと両親が、東京から長野の温泉まで行ってくると連絡があり、本当に本当に驚きました。 

 

もう歩くのも大変でしたし、気持ちも痛くて辛くて落ち込んでいましたので。 

 

龍輝さん、本当にありがとうございます！！ 

 

私自身も、昼間は癒やしのカードを身に着けておりますが、以前より、少し気持ちに余裕が出て

きたようで、毎日が少しラクになりました。 

 

こんなに不思議なことあるんですね。 

 

考え方を変えようとしても、感じ方を手放そうとしても、頭がおかしくなるくらい、ネガティブ

なことがうかんできて、もう本当に嫌でしたが、カードを、持っていたら大丈夫という安心があ

ります。 

 

頑張らなくても、カードがやってくれるというのは、お手上げの状態には、救い以外の何者でも

ありません。 

 

心から心から感謝しています。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｓさま 

 

過食症で無気力で、人間関係も苦手で、自己表現にかなりのブロックがありました。 

 

浄化ツールを使い始めてから、自分なりに瞑想やワークをしても踏み込めなかった領域に、触れ

られるようになってきました。 

 

自覚できなかった感情に気付いたり、自己表現もできるようになってきました。 

 

まだ炙り出しの途中ですが、このツールとメールのサポートがあるお陰で希望があります。 

 

母との関係が良くなってます。 
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母も安定してきました。 

 

自分ではどうにも出来ない！ 

 

と諦めてかけている方にオススメしたいです。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｉさま 

 

ある方のワークをしていて、カードを知りました。 

 

寝ている間にも自分でもわからないブロックを解除してもらえるなんて、そんな都合のいいも

のがあるのかな？ って半信半疑でしたが、離職するか３年以上悩んでいたのでダメ元でお願い

しました。 

 

３日くらいで事が動き出し、いてもたってもいられなくなり、退職意向を伝えるとそのままで良

いからと言って頂きました。 

 

安心はしたものの今までもそんな繰り返しで揺れてばかり、自信もなく努力もできず、売り上げ

も落ち、かといってやりたいこともなく、いつも離職のことが頭から離れませんでした。 

 

悩みながらも浄化を続けるうち、今度はここでもう一回がんばろうと思えたのです。 

 

何回も挫折した現実的な努力もできるようになってきました。 

 

毎晩敷いて寝る以外悩みが強いときは、家にいる間中お腹に入れたりしていました。 

 

一ヶ月もすると、プレッシャーでつらかった仕事が少し肩の力が抜けて、仕事の効率がよくなっ

てきました。 

 

覚醒カードは朝、２枚使い、出勤中はお腹に１枚入れてます。 

 

そのおかげか最近通いたいと思うスクールをみつけました。 

 

考えてみると２ヶ月で最初の悩みが解決しています。 
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これは本当にありがたいことです。 

 

本当に３年長かった！ 

 

もうあの思いは味わいたくないと思えるので、過去のものになったんですよね。 

 

 

色々他のワークもしていたので、このカードに出会わせてもらえたと思います。 

 

いまは、ここで仕事ができるようになるのでは？ と、すこし希望もみえてくるようになりまし

た。 

 

フォーカスがうまくできるように、メール相談もできるので、とてもありがたいです。 

 

また、よろしくお願いいたします。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｙさま 

 

今回この自動ブロック解除ツールに出会うまで、私は浄化や覚醒といったものについて、半信半

疑というよりも、疑いを持っていたり、そんなものは信じられないという考えを持っていました。 

 

しかし、今回このツールがあることを目にした時、不思議と『そんなものあるわけがない』とい

う考えよりも『使ってみようかな』という気持ちが湧き、申し込みをしました。 

 

実際使ってみると、最初の２週間は体感できる変化は正直ありませんでした。 

 

しかし、その後からは少しずつ自分の中の考えであったり、日々起こることに変化が出始め、１

ヶ月を超えた時には自分が望んだ事が実際に起こったり、頭の中がシンプルになることが増え

ました。 

 

今では、この自動ブロック解除ツールに出会う事や，日々使う事ができることに、とても感謝し

ております。 

 

興味はあるけど、使う事に対する躊躇されている方がいましたら、思い切って使ってみる事をお
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勧めします。 

 

人生が変わるきっかけになると思います。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｚさま 

 

Ｑ、「世界最高の自動ブロック解除ツール」を使う前は、具体的に何に悩んでいましたか？ すべ

て教えてください。 

 

昔から生きづらさというか、自分自身に解決するべき課題が多いように感じていました。 

 

 

Ｑ、「世界最高の自動ブロック解除ツール」をお知りになったきっかけは何ですか？ 

 

龍輝さんのことはアメブロを通して存じ上げていました。 

 

ツールを知ったのは、自己啓発を学ぶ中で出会ったメンターのおすすめでした。 

 

ここで縁が繋がるのは面白いなぁと思いました。 

 

 

Ｑ、「世界最高の自動ブロック解除ツール」をお使いになって何がどのようになっていきました

か？ 何がどう変わりましたか？ 

 

子供の頃から、周りの大人にも繊細だとか感受性が豊かだとか言われてきました。 

 

頭の中が思考でいっぱいで、生きているだけで感じることに疲れて、ぐったりということも多か

ったです。 

 

配信されるメールも助けになって、ネガティブな感情や囚われている観念などは、先祖から代々

受け継いできた未浄化の感情であると分かりました。 

 

ツールを使ってただ手放せばいいと分かって、答えにたどり着いたような思いでした。 
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ブロックの数だけ時間はかかるので、私はじっくりと時間をかけて無駄な物を捨てていってい

るところです。 

 

無数にあって自分を縛っていた観念が、少しずつ手放せているような感覚があります。 

 

 

Ｑ、どのようにお使いになった時に、効果を実感しましたか？ 

 また、今は「世界最高の自動ブロック解除ツール」を普段どのようにお使いになっています

か？ 

 

カードがアップデートされた時に心が軽くなるのを実感できました。 

 

普段は主に夜寝るときに浄化カードを使っています。 

 

 

Ｑ、世界最強の自動浄化ツールを使っていなかったら？今あなたはどうなっていたと思います

か？ 

 

自分なりの観念で自分ルールで生きていたと思います。 

 

 

Ｑ、以前のあなたのように、まだ同じお悩みを持つ方々へメッセージをお願いします。 

 

不要な感覚感情をクリアにして、最大限に自分の可能性を開花させたい人には、この世界最高の

自動ブロック解除ツールは、あなたの成功を邪魔している心のブレーキを外すのに役立ってく

れると思います。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｍさま 

 

少し哀しいことがあったのでそれを忘れるために、浄化したくて申し込みました。 

 

まず、浄化カードを使うと、手足が温かくなりました。 

 

そしてどんどん心が軽くなりました。 
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今では、どれくらい重かったのかは覚えていません。 

 

出かけるときは、主にＴＥカード、仕事、あるいは、生き甲斐でもある音楽の事の用事の時は、

覚醒カードを持ち歩いています。 

 

沢山無理をしてきたのですが、今は、無理をしない、というか、できなくなりました。 

 

自分を大切にしているんだと思います。 

 

無理な仕事が合わなくなっているので、新しい仕事に出会う時だと思っているところです。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｙさま 

 

こんばんは。 

 

いつもお世話になっております。 

 

世界最高の自動ブロック解除ツールで、浄化が進んでいることを感じています。 

 

本当にありがとうございます。 

 

私は人間関係（家族、職場）でストレスを感じたり、パートで勤めている会社を辞めようか迷っ

たり、その他にもモヤモヤとする事がいろいろとありました。 

 

やってみようかな、と思ったことになかなか手をつけられず、ずっと保留のままでいたり‥‥そ

んな事も良くありました。 

 

そんななか、三世界最高の自動ブロック解除ツールを知り申し込みをさせていただきました。 

 

 

使い方としては、浄化カードの１枚は枕の下、もう１枚は胸かお腹（その時によって今はここに

当てたいと思う方）に当て就寝しています。 

 

また心がざわつく時にも、浄化カードをざわつきが治るまで胸に当てています。 
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ＴＥカード、覚錯カードは常にバッグの中に入れていて、ＴＥカードは、「今、当てたい！」と

思った時に胸に当てています。 

 

覚錯カードは実はまだ数回しか使っていないのですが、これからたくさん使っていこうと思っ

ています。 

 

 

ツールが届いた次の日はパート先のボーナス日でしたが、前回より２万円アップ！でした。 

 

また、その後も臨時収入があったりとツールの効果をすぐに感じました！ 

 

また、以前は、思った事をすぐに人に伝えたり行動したりすることができないことも多かったの

ですが、ツールを使いだしてからは、考え過ぎることもなく、思ったことを口に出したり行動す

る事が自然と増えています。 

 

行動した後もいろいろな事が気になったり、落ち込んだりする事がよくありましたが、それもほ

とんどなくなりました。 

 

いろいろな場面で無理もしなくなりました。 

 

体の疲れもなくなってきました。 

 

 

自分を受け入れる事ができて、人の目が気にならなくなってきた事は本当に嬉しい効果です。 

 

浄化が進むにつれて、別れがあったり出会いがあったり、情報が入ってきたりと環境も変わりつ

つあります。 

 

どんどんと軽くなってきている事を感じています。 

 

 

世界最高の自動ブロック解除ツールを使っていなかったら、細かいことが気になり、言いたい事

も言わずストレスを溜め、自分がストレスを溜めていることすら気づかない状態だったと思い

ます。 

 

モヤモヤとしているけど、どうしたらわからないという方はこのツールを使ってみると良いの

ではないかなと思います。 
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気がついたら軽くなっているという感じです。 

 

まだまだこれからも続けて浄化していきたいです。 

 

本当にお陰様です。 

 

いつもありがとうございます。 

 

そして、これからも宜しくお願い致します！ 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｋさま 

 

いつもありがとうございます。 

 

カードを使う前は不安がいつもやってきて、家族の仲もギクシャクしてました。 

 

20年くらいやりがいのある仕事をしてるのですが、そろそろ引退したくなり、でもお金の不安も

あってなかなか前に進めない状況でした。 

 

浄化カードの事を知って、変われるチャンスかもしれないと使用してみることにしました。 

 

使用してみて自分の感情がこんなにもあるんだということに気づいて、内観できるようになっ

てきました。 

 

前よりも不安は少なくなって、全てうまく行っていると思えるようになってきたと思います。 

 

ふと幸せな気持ちになれたり、穏やかに過ごすことができています。 

 

メールでのアドバイスもすごくて、心当たりのない浄化するキーワードガードをあったのです

が、ある時『気づいてくれてありがとう』と声が聞こえたことがありました。 

 

ご先祖様の声だったかもしれません。 

 

普段は寝る時に浄化カード、寝起きに覚醒カード、日中はＴＥカードを胸の中に入れてます。 
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カードを触るとなんだか気持ちが落ち着きます。 

 

カードに出会ってなかったら、今でも不安な気持ちやネガティブな気持ちに振り回されてると

思います。 

 

ぜひモヤモヤしてる方や、自分を変えたい方は使ってみる事をお勧めします。 

 

自分らしさに気づくことができるかもしれません、もっと軽やかに過ごせると思います。 

 

これからもよろしくお願いします。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ａさま 

 

龍輝様 いつもありがとうございます。 

 

使用前は、とにかく、ぐるぐるカルマで、全てが常にマイナス思考でした。 

 

特にお金の面では、不安ばかりでした。 

 

使用感ですが、なんとなく、以前気になっていたことが気にならなくなってすこし軽くなった状

態です。 

 

とくに、ドキドキした際に、浄化カードや、ＴＥカードを使いこころを落ち着かせています。 

 

その他は、寝る際になどに、使用方法を参考につかっています。 

 

つかっていなければ、まだまだ、苦しい気分のままだったとおもいます。 

 

もしも、興味があれば、手軽なので、一度体感されるのが良いかと思います。 

 

先日も、外出時 カードを持っていましたら、前の前にいた車が、目の前で事故をしましたが、

無事に、巻き込まれずに 帰宅出来ました。 

 

カードのおかげかもしれませんね？？    
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＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｈさま 

 

今回ブロック解除ツールを使ってみて、とても流れが良くなったのでご連絡させて頂きました！ 

 

先ずは御礼を申し上げます。本当にありがとうございます(^^♪ 

 

私自身お金がいつもギリギリだったり、完璧主義のせいで直ぐに落ち込む事が有ったり、生き急

いでたりと、心がとても不安定だった中でこのブロック解除ツールを見つけました。 

 

そして、届いて直ぐにお腹と頭に敷いて寝ました。 

 

いつもは毎回夢をみるのですが、その時はぐっすりと睡眠取れた気がします。 

 

毎日持ち歩いて使っていたのでボロボロになってしまいましたが、とても頑張ってくれたと思

います。 

 

そして、そこから流れが間違い無く変わりました。 

 

物事の流れがスムーズに進む様になりました。 

 

引き寄せ効果も上がった気がします。 

 

ブロックも少しずつですが、解除範囲が広がっております。 

 

思った様にどんどんと収入が上がって、挙げ句の果てには天候にも恵まれる位のパワーが付い

た気がしますヾ(ω` )/ 

 

本当に使った事によって、人生が新たなステージに上がっていくのを本当に実感します。 

 

もし迷ってる方が居ましたら、とりあえずやってみて欲しいなと思います。 

 

改めてブロック解除ツールと、龍輝さんに感謝の言葉を伝えさせて頂きます。 

 

本当とても良い物を提供して頂きありがとうございました(*^_^*) 
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＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｓさま 

 

小さい時から両親と色々あり、両親との関係や人間関係がうまくいっていませんでした。 

 

何をしても上手いこといかないので、今後の人生を大きく変えたいと思い申し込みしました。 

 

今は初めて２ヶ月ですが、結果が少しずつ出ているところやこれからのところ両方あります。 

 

 

私は他の人よりも浄化する点が多いからか、最初は浄化していても現状が大きく変わる事はな

く、なかなか上手くいかなかったのですが、始めて１ヶ月半経った頃、「自分は悪くない」キー

ワードに軽くフォーカスしながら浄化していたところ、両親に対する怒りが少しずつ無くなり

ました。 

 

涙が出て浄化されるという感覚では無いのですが、心が少しずつ軽くなり、何も考えられなくな

る感じです。 

 

 

私生活の変化は、他の人と話す時に、今まで、自分が自分がと話したり嫌われたりしたらどうし

ようと思いながら話しすることが多かったのですが、最近は相手の話を聞けるようになり、コミ

ニュケーションを取るのが少しずつですが楽しくなってきました。 

 

まだ、周りの人に嫌われたくないと思うことがふと出てくることがあるので、そこはまだまだ浄

化する必要があると思っています。 

 

 

しかし、大きな変化ではなくても、何か毎日が少しずつ楽しいと思えるようになってきたのはと

ても嬉しいかったです。 

 

何か無邪気に毎日楽しんでいた、苦労していなかった、イジメられるまえの子供の頃に戻ったよ

うな感覚は、久しぶりに感じました。 

 

人を笑わせたい。そのために楽しくコミュニケーションを取るなどです。 

 

現在は、夜は浄化カードを毎日30分以上行い、昼は胸ポケットにＴＥカードか覚醒カードを常に
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入れています。 

  

まだまだ両親との関係や、人間関係など修復する点はあると思いますが、このカードには可能性

を感じたので、今後手元に届くアップグレートした浄化カード等を試してから、また感想を述べ

たいと思います。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｎさま 

 

お金の問題に、子供の不登校や夫婦間のトラブル、今一つ飛躍できない状況に悩んでおり、お世

話になっていた方から、この「世界最高の自動ブロック解除ツール」を紹介いただきました。 

 

半信半疑で使い始めましたが、月12000円もするので、まじめにしっかりと毎日使用しました。 

 

浄化カードから強い波動を感じましたが、どんな効果があるのかも謎でしたので、あまり期待せ

ずにいました。 

 

変化はすぐに訪れました。 

 

浄化カードの１枚を枕の下に、胸の上にもう１枚を置き、就寝しているのですが、ぐっすりと眠

ることができ、かつ寝起きがスッキリとしていて、つかい始めた当初は特に、昨日のことがよく

思い出せなかったり、何年も寝ていたような気持ちがしました。 

 

使い始めて２ヶ月ですが、サポートのお手伝いを受けながら、日々浄化に努めているところです。 

 

効果については、子供が学校に行くようになり、夫婦間の仲も良くなってきました。 

 

これからどこまでよくなるのか楽しみです。 

 


